

L'évolution des moyens de communication

L'évolution des moyens de communication a eu pour conséquence un développement de l'accès à des informations de plus en plus nombreuses et de plus en plus variées.

Le pluralisme de l'information permet à chaque individu de s'informer librement. En effet, tous les jours, la presse, la radio, la télévision nous communiquent des nouvelles, retiennent notre attention mais souvent orientent aussi notre opinion.

N'oublions pas que l'information repose sur des faits rapportés que le journaliste utilise comme il veut. Celui-ci exerce donc une importante responsabilité dans le traitement de l'information; il appartient au citoyen de faire preuve d'esprit critique pour construire son opinion.